

ANTWORT

AUF AKTUELLE FRAGEN

Warum ist die Erhöhung der Akkumulation ein Gesetz für jede LPG?

In den bevorstehenden Jahresversammlungen der LPG wird die Akkumulation der Genossenschaften eine wichtige Rolle spielen. Die Genossenschaftsmitglieder werden prüfen, ob die Akkumulation 1969 ausgereicht hat, und wie die Mittel verwendet wurden. Sie werden darüber beraten, wie hoch die Akkumulation 1970 sein soll, und wie die Mittel dafür aufgebracht werden können. Damit erörtern sie eine Grundbedingung der weiteren Entwicklung ihrer Genossenschaft. Die Parteioorganisationen treten dafür ein, daß dazu richtige Entscheidungen getroffen werden.

Daß jede LPG akkumulieren muß, ist heute nirgends eine Streitfrage. Über die Höhe der Akkumulation aber, über die Notwendigkeit, die Zuführungen zum Akkumulationsfonds von Jahr zu Jahr zu erhöhen, darüber wird es manche Diskussion geben. Warum muß ein immer größerer Teil des Gewinns für die Akkumulation verwendet werden? Woraus er-

gibt sich diese Notwendigkeit? Im Manifest des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wurde über die künftige Landwirtschaft in der DDR gesagt: „Die entwickelte sozialistische Gesellschaft wird durch eine Landwirtschaft gekennzeichnet sein, die nach wissenschaftlichen Erkenntnissen und industriellen Methoden organisiert ist und sich durch hohe Bodenfruchtbarkeit und stabile Erträge auszeichnet.“ Solch eine moderne Landwirtschaft ist in der Lage, die Bevölkerung noch besser mit hochwertigen Nahrungsmitteln und die Industrie in größerem Umfange mit Rohstoffen aus der eigenen Produktion zu versorgen. Auf diesem Wege werden sich die Arbeits- und Lebensverhältnisse der Genossenschaftsbäue-

Hohe Akkumulationsrate zeugt von Verantwortungsbewußtsein

Die Mehrzahl der Genossenschaften hat seit Jahren ihre Akkumulation ständig erhöht.

rinnen und -bauern ständig verbessern.

Dieser gesellschaftliche Entwicklungsprozeß stellt hohe Anforderungen an die Akkumulationskraft der einzelnen LPG. Durch eine hohe Akkumulation in den LPG werden die finanziellen Mittel angesammelt, die für die erweiterte Reproduktion benötigt werden. Damit schaffen sich die LPG die Möglichkeit, die notwendigen Investitionen immer mehr mit eigenen Mitteln zu finanzieren. Diese Mittel werden konzentriert eingesetzt für die Melioration und andere bodenverbessernde Maßnahmen, um die Bodenfruchtbarkeit zu erhöhen und damit hohe und stabile Erträge zu sichern, die die Voraussetzung für eine maximale tierische Produktion bilden. Sie werden zur Einführung moderner Produktionsverfahren und Technologien verwendet, um eine hohe Arbeitsproduktivität zu ermöglichen und den Menschen die Arbeit zu erleichtern. Im Ergebnis dieser Maßnahmen wachsen bei guter genossenschaftlicher Arbeit und sozialistischer Wirtschaftsführung die Einnahmen der Genossenschaften.

Sie erwirtschaften immer höhere Gewinne und verwenden einen immer größeren Teil da-